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“¿Un milagro? No lo
sé, pero Dios me ha
ayudado muchísimo”

Hace unas semanas le
aconsejaron abortar. Hoy su
hija María es el primer bebé de
Europa sometido a cirugía
antes de nacer para corregir la
espina bífida. Recogemos varios
extractos de esta noticia que ha
tenido amplia repercusión en la
prensa.
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El doctor: "Valentía y coraje"



Los padres del bebé operado de
espina bífida en el vientre de su
madre aseguraron que nunca se
plantearon la opción de abortar tras
conocer la grave enfermedad que
sufría su futura hija. Antonio y María
José, miembros del Opus Dei, están
satisfechos con el logro médico
alcanzado en su caso.

También destacaron la calidad
humana del equipo que les ha
atendido en el hospital Virgen del
Rocío (Sevilla, España). Guillermo
Antiñolo, director de la unidad de
genética y reproducción destacó la
"valentía y coraje" de la madre que,
al igual que el bebé, "se encuentra
estupendamente".

“No lo considero valentía, he hecho
lo que cualquier madre haría”,
declaro María José.

La madre: "He rezado a San
Josemaría"



La madre, que no deja de dar las
gracias a los médicos y destacar su
"humanidad", quiere que se traslade
un mensaje de "esperanza" a las
familias con el mismo problema:
"Muchas veces los padres deciden
abortar corriendo sin saber lo que les
pasa a los hijos, y puede haber una
vida muy llevadera y con calidad". 

María José espera que el caso de su
hija "abra camino, porque la cirugía
avanza", y sirva para que "las tasas
de aborto disminuyan". 

"Se ha rezado mucho y yo me he
encomendado a San Josemaría
Escrivá de Balaguer, fundador del
Opus Dei", dijo. La niña saldrá del
hospital en dos o tres semanas.

"Dios me ha dado una fuerza
enorme"

María, aunque parezca un tópico, le
debe la vida a su madre. Cuando a
las 21 semanas de gestación, las



ecografías y radiaciones magnéticas
detectaron que su bebé padecía de
espina bífida y estaba condenado a
vivir para siempre dependiente de
otra persona, María José no se lo
pensó dos veces. Si existía una
mínima posibilidad de que su hija
saliese adelante, no iba a ser ella la
que se la negase.

"Me plantearon abortar pero lo
descarte inmediatamente, porque
soy católica", comentó María José
entre lágrimas ayer, cuando tan sólo
36 horas después de dar a luz
mediante cesárea a su primera hija -
tiene otro niño de 20 meses- sacó
fuerzas para atender a una decena
de periodistas. La historia lo
merecía.

El arrojo de su madre la ha librado
de una vida llena de obstáculos y
limitaciones. «¿Un milagro?», se le
preguntó. «No lo sé, pero Dios me ha
ayudado muchísimo, él me ha dado



una fuerza enorme. Ojalá haya más
niños que tengan la oportunidad de
vivir».

María, 40 cm. de altura

El primer bebé de Europa sometido a
cirugía fetal abierta para corregir la
espina bífida que padecía, una
intervención que se produjo a las 27
semanas de gestación, ha nacido en
el Hospital Virgen del Rocío de
Sevilla tras una cesárea sin
complicaciones.

El recién nacido es una niña, que se
llama María y vino al mundo tras 33
semanas de gestación, con 2 kilos y
75 gramos de peso y 40 centímetros
de altura.
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